

レイテ島カボイナン小学校に 遊具施設を寄贈

沖縄尚学高等学校の皆さんが、街頭募金で集めてくださった義援金で、台風被災地レイテ島カボイナン小学校に、遊具施設を寄贈させていただきました。

「子供たちに笑顔届けたい！」という生徒様の想いを形にするために、事前に何度も打合せを行い、一番いい形で、被災地の子供たちに笑顔届けることが出来ました。

私たちにできることは、「想いの橋渡し」のみです。今回、たくさんの方々のご協力のもと、素晴らしい懸け橋が出来ました。



滑り台とブランコを前に大喜びの子供たち

動画はこちら ➡ <https://youtu.be/K6o4lrCtA6A>

夏季特別授業開始



今月から、子供たちは夏休みに入りました。今年も週3回、夏季特別授業を開催しております。英語は「発音矯正」。日本語は「ひらがなの習得」。パソコンは「Word・Excelの習得」と、それぞれ目標を設定し、授業に取り組んでいます。子供たちは、毎日授業開始より何時間も早く、HERO'S HOUSEにやってきては、それぞれ自習に取り組んでいます。

ご訪問者様からの特別授業も開催されており、この夏、子供たちがどこまで成長していくか、とても楽しみです。

セブ島ニュース

フィリピンの気候は、年間を通して気候の変化が少ない熱帯モンスーン気候です。

年平均気温は26～27℃であり、乾季と雨季に分かれます。11月から5月は乾季で、雨が少なく、特に3月～5月はホットドライと呼ばれ最も暑い時期となります。雨季は6月から10月であり、その内11月～2月はクールドライと呼ばれ、湿度も低く比較的過ごしやすいです。

フィリピンの雨季は、日本の梅雨のように毎日雨が降り続くようなものではなく、一時的なスコールがある程度です。なので、フィピン人には傘を持っていない人も多くいます。

今月の奨学生



今月の奨学生は、高校2年生のジャネットです。5人兄弟のジャネットは、DAREDEMO KIDSの中での、お姉さん役として、下の子たちの面倒をよく見てくれます。

将来の夢はフライトアテンダント。夢の実現のため、放課後も毎日HERO'S HOUSEで勉強に励んでいます。